

質問者：山 本 安 雄 議員

質問事項	質問要旨	質問の相手
1. こんにちは町長室、こんにちは移動町長室、わいわい座談会について	令和4年3月定例会で一般質問をした「町民との意見交換（仮称）について」に於いて、「町長が自ら行政情報を発信し、町民の意見を伺うことで問題意識を共有し、課題解決に向けた施策を町政に反映するこの事業は大変重要と認識している。この会を復活させたい。」と答弁された。 その後検討されたのかお尋ねいたします。	町長
2. 若桜鉄道について	(1) 5月18日の常任委員会において「車両更新の検討について」また8月22日の常任委員会では「現状と今後の方針について」の説明を受けました。その中「今後の方針について」では、様々な取組を行っているとのことありました。現在の取組状況を伺います。	町長
	(2) 沿線の住民からは存続を望む声を多く聽きます。2024年から車両更新時期を迎えます。この機会に両町民を巻き込んで今後の利用促進方法について意見交換の場を設けてはと思います。町長の所見を伺います。	教育長
3. 森林環境譲与税の使途について	この税は、森林面積の所有規模に関係なく全国の自治体へ交付されます。若桜町は約400haの町有林を所有していますが、これを基にJクレジットを取得し、所有森林面積の少ない自治体との交流を検討してはと思います。町長の所見を伺います。	町長
4. 鬼ヶ城維持管理について	鬼ヶ城は平成20年に国の史跡として指定され、平成29年に財団法人日本城郭協会より「続日本100名城」として選定されたことを機に訪れる観光客が増えています。史跡としての管理状況を伺います。	教育長